

Tech Rider

deutsch:

1. *wir bringen immer mit:* alle Instrumente werden *auf der Bühne von uns mit einem eigenen Pult gemischt*. An euer Stage Pult geht von uns 'nur' die Stereo Summe
2. benötigt werden 2 - 3 Monitor Boxen
3. für die maximal 12 Synthesizer und weitere Instrumente wird eine Fläche von ca. 15 qm benötigt (ideal), es geht aber auch weniger (Absprache)
4. *wir bringen mit (falls erforderlich):* eigene Spots, 2 Moonflower, 6 Fluter
2 Scanner, 4 Beamer
5. *wir bringen mit (falls erforderlich):* eine Nebelmaschine 700 W
6. *wir bringen mit (falls erforderlich):* für Computer Animationen einen Beamer und eine Projektions Fläche (18 qm) die hinter dem Set aufgestellt / aufgehängt / befestigt wird
7. *wir bringen immer mit:* eine stereo DI Box unsym/sym
8. *wir bringen mit (falls erforderlich):* eine PA mit 2000 W zu Beschallung von 400qm bzw. 500 Personen, auch Open Air geeignet
9. wenn vor Ort weiteres Bühnen Set zur Verfügung gestellt wird, ist das natürlich toll 😊

english:

1. stage main console get 'only' a stereo sum, because all *the Instruments are mixed on stage with out own console*.
2. requires 2 - 3 monitor speakers are needed
3. for about max. 12 synthesizers and other instruments, an area of about 15 square meters is required (ideal), but it is also less (negotiable)
4. *we bring own spots, 2 Moonflower, 6 floodlights, 2 Scanner, 4 Beamer*
5. *we bring a fog machine with 700W*
6. *we bring a projector and computer animation for a projection surface (18 square meters), the / is behind the kit installed / hung fastened*
7. *we bring a stereo DI box unbalanced / balanced*
8. *we bring a PA with 2000 watts to sound of 400sqm and 500 persons, also for open air used*
9. if further stage set is available for providing us, is obviously great 😊